

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#551 / 28 de febrero 2023

Soriano / Flores.

El festival “Barrancas del río Uruguay” fue presentado en los departamentos vecinos.



Se ultiman los detalles para lo que será este gran evento artístico – musical, el cual se desarrollará en el predio de playa “La Toma”.

Organizado por los Centros Comunes de Fray Bentos, Departamento de Descentralización, se prepara todo para lo que serán las jornadas del 3, 4 y 5 de marzo, donde, además de los espectáculos que se desplegarán sobre el escenario montado especialmente en el lugar, también habrá un espacio ferial, plaza de comidas y estacionamiento.

Ahora, el Departamento de Turismo, encabezado por su director, José Luis Peraza y los coordinadores de los Centros Comunales, realizaron el lanzamiento del festival “Barrancas del río Uruguay” en la ciudad de Mercedes (Soriano), con la presencia de los medios de comunicación, al igual que en Trinidad (Flores), donde también se colocaron los afiches alusivos a la actividad. En ambos casos, se destacó la presencia de las Directoras de Turismo de esos departamentos.

De esta manera, la invitación se extendió a gran parte de la región, algo que contribuirá a la promoción turística de Río Negro y donde se podrán mostrar los principales atractivos que posee la capital departamental.



rionegro.gub.uy

3, 4 y 5 de marzo 2023

PLAYA LA TOMA

Festival **BARRANCAS** *del Río Uruguay*

Viernes 3

DANZAS FOLKLORICAS
"SUEÑOS DE BAILARÍN"

ROBERTO PADILLA

DANZA FLAMENCO

7 CIFRAS

LEVANTANDO POLVADERA

CATHERINE VERGNES

Sábado 4

CAE BIEN

CASTIGADOS POR AMOR

EME CUMBIA

SONIDO CRISTAL

SONIDO CARACOL

Domingo 5

BANDA DEPARTAMENTAL

LUISANA CASTILLO

RODOLFO PONCE "CHICHA"

MURGA LA REDOBLONA

FUSIÓN

PASEO DE STANDS Y PLAZA DE COMIDAS

Entrada Gratis

Organizan:

Fray Bentos.

El Departamento de Turismo convoca a prestadores de servicio.



DEPARTAMENTO
DE **TURISMO**



Junto a la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro, se estará realizando una reunión de trabajo, este miércoles 1° de marzo a las 19 horas, en Sala de los Puentes – Museo de la Revolución Industrial, Anglo.

La invitación es extensiva a empresarios de todos los rubros, de Fray Bentos y del balneario Las Cañas.

Montevideo.

PARACEL confirmó al presidente Lacalle Pou y al intendente Lafluf su interés de utilizar el puerto de Fray Bentos.



El primer mandatario recibió al CEO de la empresa de celulosa, Per Olofsson y al director General de Logística, Mauro Real de Azúa, en la Torre Ejecutiva.

Durante este encuentro, al que también fueron convocados el jefe comunal de Río Negro y el director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), Isaac Alfie, se expuso el proyecto de profundización del dragado del río Uruguay, el cual, tras los estudios realizados por la consultoría contratada para efectuar la tarea, se determinó que la obra es viable y beneficiosa para el país.

Ante esta noticia, la delegación de PARACEL, calificó como ideal para sus intereses, a la terminal marítima de Fray Bentos, visualizando toda la operativa que deberán llevar a cabo y desde donde podrá salir hacia los mercados internacionales, gran parte del 1.800.000 toneladas de celulosa que fabricará esta empresa al año, a partir de 2025.

El Dr. Lacalle Pou, remarcó la relevancia del anuncio y afirmó la intención del Estado uruguayo, de transformarse en la salida al océano Atlántico de la producción que provenga de Paraguay.

Fray Bentos.

Se gestionan recursos para la construcción de calles en barrios de cooperativas.



**Oficina
de Planeamiento
y Presupuesto**

Este tipo de obras son responsabilidad compartida, entre los mismos grupos y la Intendencia de Río Negro.

Recientemente, el Intendente Omar Lafluf, reunido con las autoridades de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), solicitó la autorización para hacer uso de parte de los fondos que provienen del programa de Mantenimiento Vial del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI), el que habitualmente es utilizado para los planes urbanos en las localidades, que incluyen cordones, pluviales, calles e iluminación. En este caso, se tomaría una porción de ese porcentaje y se ejecutarían los trabajos para la creación de calles dentro de los complejos de vivienda de cooperativas, los cuales consistirían, en estos casos, en la aplicación del riego bituminoso.

Fray Bentos.

73 equipos fueron parte del “1° Concurso Pesca de la Boga”.



Hubo representación de las ciudades de Fray Bentos, Salto, Mercedes, Dolores, Colonia, Carmelo, Paysandú, Nueva Palmira, Rivera y de la República Argentina.

El evento, que se desarrolló entre playas “La Toma” y “Ubici” y contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro, entregó U\$S 1.000 al primer puesto, U\$S 500 al segundo y U\$S 300 al tercero; además premió hasta el décimo lugar y a la “pieza mayor”. En la entrega de premios estuvo presente el Director de Turismo, José Luis Perazza.

Una de las apuestas de la organización, es consolidar y fijar este evento de pesca en el calendario anual de certámenes de este tipo, que se realizan a nivel nacional; al mismo tiempo, se contribuye a la promoción turística del departamento, fomentando el contacto con el río y la naturaleza.





Fray Bentos.

Únicamente se están realizando renovaciones de las licencias de conducir.



Debido a algunos inconvenientes técnicos en el edificio Anexo de la Intendencia de Río Negro, momentáneamente se postergarán los trámites para quienes pretendan gestionar el documento por primera vez o aquellos que busquen un aumento de la categoría.

Desde el Departamento de Tránsito se comunicará oportunamente cuándo retomará la atención al público.

Fray Bentos.

Se cumplió el 10° Rally Nacional de los Latino Americanos Motociclistas Asociados.



Esta edición 2023 congregó, nuevamente, a decenas de moteros en el balneario Las Cañas.

Nuestro principal centro turístico es el escenario elegido para los encuentros que cada verano realiza el grupo LAMA, donde decenas de personas llegan desde distintos puntos del país y del continente, para pasar todo un fin de semana de confraternidad y compartiendo su pasión por las motos.

El Intendente Omar Lafluf y el director de Turismo, José Luis Perazza, recibieron a todo el grupo, desde donde agradecieron el apoyo brindando por el Gobierno Departamental; en ese marco se organizó una Movida Musical en la zona de los Quinchos, donde actuaron Duo Priscilla y Damián, Banda Valhalla y Gonzalo Jaime y su banda.



Young.

Con total éxito se realizó el “Young Festival” durante tres días.



El mismo se llevó a cabo en el predio del Centro Socio Cultural y fue en el marco de los eventos de verano que se vienen desarrollando en el departamento.

Se presentaron diferentes shows musicales, continuando, de alguna forma, con las propuestas de Carnaval.

Además, contó con un paseo de artesanos y emprendedores de Young y de la región, los que pudieron mostrar parte de su trabajo y productos; hubo también un patio gastronómico con participantes locales y nacionales.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañó la instancia y presenció algunos de los espectáculos, tras recorrer los stands instalados en el lugar.

El balance es muy positivo, con una muy buena respuesta del público, resultando una verdadera fiesta familiar.





Young.

Se informa horario de atención en Bibliotecas.



Desde esta semana, la Biblioteca Ciudad de Young retomará su horario habitual, de 8 a 18 horas y la Biblioteca Satélite, continuará funcionando en horario solo matutino, de 7 a 13 horas.